



Le Carême, 40 jours pour se rapprocher de Dieu.

3^{ème} dimanche de Carême

Dimanche
15 mars

Jésus a soif. Il s'arrête près d'un puits.
Il demande à une femme samaritaine
de lui puiser de l'eau.

Quand il s'est désaltéré il lui dit :
« Tout homme qui boit de cette eau
aura encore soif.
Mais celui qui boira l'eau que je lui donnerai
n'aura plus jamais soif.



Et l'eau que je lui donnerai deviendra une source jaillissante de vie éternelle. »

D'après Jn 4, 4-42

Commentaire : la Samaritaine d'après Jn 4, 4-42

Jésus ne donne pas une eau comme celle que l'on boit tous les jours ou celle que lui donne la samaritaine. Ce qu'il lui promet et ce qu'il nous promet, c'est **sa Parole** qui est **source** de vie si nous l'écoutons et si nous essayons de la faire vivre en nous. Ce sont des paroles comme « Aimez-vous les uns les autres ! », « Heureux les doux, les artisans de paix ! ». Il nous invite à rendre service par amour.



« Donne-moi de l'eau »

Texte : Danielle Sciaky – Musique : M-Louise Valentin



Donne-moi de l'eau, c'est un don précieux,
Donne-moi de l'eau, c'est un don de Dieu !